

PlantaDoce.

Público

El Gobierno de Valencia amplía las urgencias del Hospital Sant Joan de Alicante por cuatro millones de euros

La compañía Contratas Vilor es la encargada de llevar a cabo la modernización de este espacio en el hospital valenciano, unos trabajos con un periodo de ejecución de 18 meses.

A. Escobar
8 feb 2021 - 04:56



La Generalitat valenciana ya tiene empresa para que reforme las urgencias de uno de sus hospitales públicos. El Gobierno liderado por Ximo Puig ha adjudicado a Contratas Vilor la modernización de este espacio en el centro Sant Joan de Alicante por cuatro millones de euros, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/el-gobierno-de-valencia-amplia-las-urgencias-del-hospital-sant-joan-de-alicante-por-cuatro-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La actuación prevista duplica el espacio destinado a la atención de urgencias, al aumentar el área de pediatría y el número de boxes, según consta en el documento de resolución del contrato.

Las obras, que comienzan ahora, cuentan con un plazo de ejecución de 18 meses. La estimación es que el nuevo servicio de urgencias estará listo a mediados de 2022. La mayor demanda de las urgencias generales en el centro hospitalario, a causa del crecimiento demográfico en la región, ha provocado la ampliación de este servicio asistencial.

La Generalitat valenciana desbloquea, con esta adjudicación, un contrato que se remonta a 2018

El nuevo servicio de urgencias tendrá una superficie total de 3.046 metros cuadrados. En concreto, se reformará un espacio de 1.536 metros cuadrados y se ampliará en otros 1.510 metros cuadrados, lo que supone duplicar la superficie existente del servicio de urgencias.

La ampliación permitirá aumentar el espacio destinado a pediatría con una mayor sala de espera e incrementar el número de boxes. Además, se crearán nuevas áreas específicas como trauma, rayos x, cirugía menor y psiquiatría. También se mejorará la accesibilidad y la adecuación de aseos adaptados.

La Generalitat valenciana desbloquea, con esta adjudicación, un contrato que se remonta a 2018. De acuerdo con el informe técnico de necesidad, el 26 de julio de 2018 se formalizó con la empresa Gctécnica el “servicio de arquitectura e ingeniería para la redacción del proyecto y dirección de las obras”.

El proyecto básico y de ejecución se supervisó el día 28 de octubre de 2019 y se aprobó por la Conselleria de Sanitat Universal y Salut Pública el 7 de noviembre del mismo año, iniciándose los trámites para contratar la obra. No obstante, hasta ahora no se ha conocido la compañía adjudicataria y encargada de los trabajos de reforma.

Este hospital ha destinado más de medio millón de euros en un almacén Covid-19

PlantaDoce.

En paralelo, el pasado diciembre de 2020 el Hospital Sant Joan d'Alacant destinó 600.000 euros a la construcción de un almacén para guardar material sanitario contra el Covid-19. **Se trata de un nuevo recinto de casi 800 metros cuadrados para almacenaje**, dividido en dos plantas y ubicado junto al servicio de urgencias.

Actualmente el Hospital de Sant Joan cuenta con aprovisionamiento de material sanitario para varios meses, aunque está almacenado en distintos espacios del centro. El nuevo almacén permitirá reagrupar en una misma zona y desarrollar con mayor eficacia las labores de control y suministro del material.